

M. Saulnier devant le comité parlementaire, début de la semaine prochaine. J'estime que je ne vois pas quel mal il y aurait à publier la lettre dans le hantsard d'aujourd'hui. l'affaire peut très bien attendre jusqu'à lundi.

**M. Knowles (Winnipeg-Nord-Centre):** Monsieur l'Orateur, je propose que nous levions la séance dès maintenant.

**M. l'Orateur:** Le député propose, sauf erreur, que la lettre soit déposée maintenant. (La motion est adoptée et la séance est levée à 4h47.)  
Le premier ministre (M. Trudeau) a déclaré pourquoi il devait en remettre le dépôt au

---